
ASSISI - E' ricoverato nel reparto
di ortopedia al Santa Maria della
Misericordia di Perugia il giova-
ne 'centauro' assisano di 17 anni,
iniziali P.M., che nella prima sera-
ta di lunedì, dopo essersi scontra-
to con un altro ciclomotore nel
centro di Petrignano, ha riportato
la frattura del fe-
more e diverse
escoriazioni a
gambe e braccia.
Sul sinistro indaga-
no gli uomini del-
la polizia munici-
pale di Assisi: se-
condo le prime in-
formazioni, all'ori-
gine dello scontro ci sarebbe una
mancata precedenza, ma colpe e
dinamica sono ancora da stabili-
re. Ad allertare l'ambulanza del
118 dell'ospedale Assisi è stato
l'altro motociclista, che ha ripor-

tato qualche graffio ma è sostan-
zialmente illeso: i sanitari, arriva-
ti sul posto assieme ai vigili urba-
ni, hanno prestato ai due le pri-
me cure (medicando soprattutto
le escoriazioni riportate nell'im-
patto col terreno), ma P.M., vista
la frattura del femore, è stato rico-

verato al Santa Ma-
ria della Miseri-
cordia, dove i sani-
tari, dopo averlo
operato, gli hanno
diagosticato 30
giorni di progno-
si. Poche ore do-
po, sempre a Petri-
gnano ma in viale

Indipendenza (la strada che dalla
frazione assisiate porta a Bastia
Umbra), ad essere investito è sta-
to un motociclista milanese, scon-
tratosi con una macchina delle
Poste Italiane. Anche qui, i rilievi

del caso sono stati effettuati dalla
polizia municipale: almeno se-
condo una prima ricostruzione,
l'incidente sarebbe dovuto a una

distrazione di uno dei due condu-
centi, che ha 'svoltato' senza fare
attenzione ai mezzi che proveni-
vano dalla parte opposta. Entram-

bi i conducenti, pur portati in
ospedale per gli esami del caso,
erano comunque coscienti (han-
no rilasciato le dichiarazioni agli
agenti in prima persona) e non
feriti gravemente: il centauro (la
cui moto ha subito i danni mag-
giori) ha riportato diverse escoria-
zioni, mentre la conducente dell'
auto ha riportato un colpo di fru-
sta. Non è la prima volta che via-
le Indipendenza è teatro di inci-
denti, nel dicembre 2009 un gio-
vane a bordo di uno scooter ave-
va riportato 40 giorni di prognosi
per le fratture ad un braccio e a
una gamba in seguito ad un sini-
stro, ultimo di tanti sinistri che
aveva spinto 100 cittadini residen-
ti in zona a firmare una petizione
per limitare la velocità delle auto
e delle moto lungo quel tratto di
strada.

Flavia Pagliochini

Una delibera regionale ammette quelli “su paglia”

Riaprono gli allevamenti di maiali

ASSISI (f.p.) - Anche Stefano Pastorelli (Lega
Nord) dice no alla proposta del capogruppo del-
l’Udc Antonio Lunghi di non ampliare il parcheg-
gio di Porta Nuova, "una richiesta svantaggiosa per
il Comune e 'pericolosa', visto che la convenzione
firmata con Saba dall'allora sindaco Giorgio Barto-
lini lega le realizzazioni dei parcheggi di San Pie-
tro, Porta Nuova, San Vetturino e di S.M.Angeli: lo
stesso Lunghi riconosce la bontà della convenzio-
ne, non realizzare una delle quattro opere signifi-
cherebbe snaturare l'intero contratto. L'incremen-
to di 80 posti auto su un totale di 1200 in tutta la
città - sostiene Pastorelli - rappresenta un aumento
pari al 7%, senza contare che l'opera porterebbe
più posti auto a sostegno di Borgo Aretino (altri-
menti zona svantaggiata rispetto ad altre dove i

parcheggi sono stati fatti), riqualificazione di una
vasta area oggi in degrado, costruzione di nuovi
bagni in sostituzione di quelli attualmente esistenti
e poco decorosi: il tutto senza alcun costo per i
cittadini, visto il project financing". Secondo il
consigliere di maggioranza, "rinunciare a tutto que-
sto per evitare la concorrenza a quello di Mojano
non appare ragionevole, Lunghi sostiene l'incre-
mento dei posti auto di Porta Nuova farebbe con-
correnza al parcheggio di Mojano, ma siccome la
concorrenza non è nel prezzo del biglietto non
realizzare l'ampliamento del primo significhereb-
be non soddisfare le esigenze della gente e fare
azione di 'protezione', quando non si può agire per
limitare la concorrenza e favorire solo alcuni, pena
interventi dell'attività tutoria".

ASSISI - "Le polemiche sulla Asl?
Il Prc cerca solo visibilità mediati-
ca": così gli assessori Moreno Mas-
succi e Moreno Fortini "contesta-
no fermamente quanto affermato,
attraverso i giornali, da qualche
gruppo politico locale di sinistra
sul presunto menefreghismo del-
l’amministrazione in merito alla se-
de angelana dell'Asl. Esiste la ne-
cessità di individuare una sede Asl
del distretto assisano maggiormen-
te appropriata e l'amministrazione,
nel corso di incontri con i vertici
dell'azienda sanitaria ha sollecitato
una soluzione, trovando la disponi-

bilità dell'azienda a valutare ipote-
si di delocalizzazione, anche se la
stessa Asl ha manifestato che esisto-
no delle difficoltà a reperire locali

di privati a causa delle limitate ri-
sorse economiche disponibili dalla
stessa. L'obiettivo dell'amministra-
zione - ribadiscono i due assessori
- è quello di fare, come al solito, il
massimo sforzo per verificare la
possibilità di un intervento comu-
nale. L'idea è quella di realizzare
un palazzo pubblico da dedicare
esclusivamente a sede del distretto
e con servizi sanitari, già peraltro
previsto nell'area Puc, da mettere
a disposizione dell'Asl, area dotata
di adeguati parcheggi, percorsi per-
donali e con l'accessibilità a perso-
ne portatrici di handicap".

Scontro in centro, giovane centauro ricoverato all’ospedale di Perugia

Doppio incidenteaPetrignano
In viale Indipendenza coinvolti invece moto e auto di Poste Italiane

Petrignano I cittadini hanno fatto una petizione sul traffico

BASTIA UMBRA - E' la BluWater
di Roma a essersi aggiudicata
provvisoriamente la gestione dei
servizi e la conduzione dell'im-
pianto sportivo della piscina co-
munale aperta di via Hochberg.
Così vuole l'esito dell'apertura
delle buste contenenti le offerte
economiche presentate dalle im-
prese che sono state ammesse alla
seduta di gara indetta dall'ammi-
nistrazione comunale di Bastia
Umbra. Le proposte giunte al co-
mune bastiolo erano due in tutto,
inclusa quella della Poliservice.
Dal palazzo del municipio si è fat-
to sapere che "entrambe le offerte
erano state ammesse al bando" e
che "in base a valutazioni tecni-
che è stata provvisoriamente indi-
viduata la soluzione proposta dal-
la BluWater, che ora andrà sotto-
posta alle verifiche del caso". A
settembre, quindi, mese in cui sca-
drà la convenzione concordata
precedentemente dal comune di
Bastia Umbra, s'interromperà la
gestione della Sogepu, che si è oc-
cupata della struttura pubblica
nel corso degli ultimi dieci anni.
Il nuovo gestore che verrà definiti-
vamente individuato dall'ammini-
strazione comunale avrà l'incari-
co per lo stesso periodo, ovvero
sette anni, un tempo che è ritenu-
to efficace sia dal punto di vista
della continuità di gestione, per-
mettendo ai responsabili di entra-
re nelle logiche del territorio, che
all'utenza, per riuscire a apprezza-
re le eventuali novità della fruizio-
ne della struttura sportiva. Il rin-
novo della convenzione era stato
portato come punto all'ordine del
giorno e approvato presso il consi-
glio comunale di Bastia Umbra.

Società
capitolina
gestirà
la piscina
comunale

BASTIA UMBRA - Torna a farsi sentire
l'odore delle stalle degli allevamenti su-
inicoli.
Segno che alcune aziende del territorio
bastiolo hanno ripreso le attività dopo
la chiusura forzata dovuta a quella del
depuratore.
Dopo il caso “Laguna de Cerdos”, infat-
ti, la struttura che raccoglieva i liquami
degli allevamenti suinicoli è stata sigil-
lata e le aziende che se ne servivano
per lo smaltimento erano state costret-
te a interrompere l'allevamento.
Una situazione che ha rischiato di far
chiudere in modo definitivo attività

economiche che per molti mesi si sono
ritrovate con le mani legate.
Ma da qualche giorno la cittadinanza
ha cominciato a sentire di nuovo quell'
odore che tanto fa parte dello scenario
locale, rappresentando da sempre un
segno di riconoscimento della principa-
le attività di produzione locale.
In effetti, un'allevamento ha già riaper-
to i battenti; un secondo è in attesa di
permesso Arpa per poter riprendere a
lavorare.
Francesco Fratellini, assessore all'igie-
ne del Comune di Bastia Umbra, spie-
ga: “Gli allevamenti suinicoli sono te-

nuti a comunicare il metodo di smalti-
mento che utilizzano. Una volta che il
depuratore di Bettona, in cui si serviva-
no le imprese che si trovano nel territo-
rio del nostro Comune, è stato chiuso,
anche le aziende sono state costrette a
subire la medesima sorte; fino al mese
di maggio, quando la Regione ha deli-
berato che gli allevamenti che utilizza-
no il metodo d'allevamento su paglia
possono svolgere la proprie attività.
Questa metodologia, infatti, non produ-
ce liquame, ma stallattico, che, addirit-
tura, è utile per la concimazione degli
ulivi”.Maiali I cittadini si lamentano di nuovo

CANNARA - Nasce il sito del cir-
colo dell'Idv di Cannara, www.
idvcannara.italiadeivalori.it:
“Uno strumento plurale, coordi-
nato dal direttivo comunale del
partito e aperto al contributo di
tutti - lo definisce il consigliere
comunale nonché presidente di
Idv Cannara Fabio Andrea Petri-
ni - con cui terremo ancora più
aggiornati i cittadini sull'attività
politica e amministrativa degli
eletti nelle istituzioni e forniremo
un ulteriore strumento di con-
fronto e partecipazione tra i no-

stri rappresentanti comunali e i
cittadini”. “Il sito internet - ag-
giunge Antonio Mazzaferri, consi-
gliere del direttivo - è per noi a
costo zero: lo spazio è stato messo
a disposizione dal partito naziona-
le e la piattaforma è basata su un
cms opensource, personalizzato
dal nostro gruppo. La struttura è
simile al sito web dell'Idv nazio-
nale, così da agevolare la consul-
tazione da parte dei cittadini, che
potranno commentare tutti i no-
stri articoli e le nostre comunica-
zioni”.

Cannara L’illustra il presidente Petrini

Nasce il sito dell’Idv comunale
Filo diretto con tutti i cittadini

BASTIA UMBRA (fla.pag.) - Prenderà il via
domani la 25esima edizione della Festa di
San Lorenzo a Bastia Umbra, dieci giorni (fi-
no al quindici agosto) di celebrazioni laiche,
sportive e religiose nel piccolo centro del ba-
stiolo. Giorno particolare l'8 agosto, dopo la
messa celebrata da monsignor Domenico Sor-
rentino, vescovo di Assisi, si svolgerà la pro-
cessione con la statua di San Lorenzo (al rien-
tro verrà distribuito il tradizionale torcoletto);
alle 15,30, invece, raduno Fiat 500 d'epoca e
derivati, “con un bellissimo tour turistico del
centro storico di Assisi (con sosta nella piazza
inferiore della basilica di San Francesco e
benedizione di tutti i partecipanti) e Spello (al

frantoio, con l'assaggio di bruschetta ed olio
locale)”. Il 10 agosto, invece, dopo l'apertura
della taverna, cucina, bar e pesca, con serata
danzante con l'orchiestra Ivano Pescari, alle
22.30 ci sarà lo spettacolo pirotecnico. Sul
fronte sportivo, il 14 agosto alle 17 si svolgerà
il terzo trofeo Comitato festeggiamenti San
Lorenzo, terzo memorial “G. Tarpanelli”, ter-
zo memorial “L. Amico”, una gara ciclistica
(sul circuito cittadino di San Lorenzo) per
giovanissimi dai 7 ai 12 anni provenienti da
diverse regioni; la manifestazione, che si svol-
gerà sul circuito cittadino di San Lorenzo, è
aperta ai tesserati Fci regionali ed extraregio-
nali, ed è organizzata in collaborazione con

l'Unione Ciclistica Angelana. Oltre alla buo-
na cucina (con diversi piatti tipici preparati
dallo chef Ezio assieme al suo staff: gli gnoc-
chi al sugo contadino, varie paste al sugo
d'oca, la polenta con salsiccia, le tagliatelle
all'ortolana, il risotto alla pescatora, torta con
erba, stracchino, salsicce e salumi vari, frittu-
ra di mare e carni bianche e rosse, più insala-
ta e dolci a seconda del menù giornaliero),
tutte le sere è prevista musica dal vivo con
diverse orchestre (Red Rose, Mirco e Simona,
La nota armonia, Gigi d'Aversa, Marcello San-
tucci, Joselito, Ivano Pescari, Una Tantum,
Lara e Stefano, Musica e allegria, Mirco Mo-
scatelli).

Da domani tra sacro e profano seguendo la tradizione

Apre i battenti la festa di San Lorenzo

Il leghista Pastorelli contro Lunghi sull’operazionePortaNuova

Il parcheggio deve essere ampliato
Gli assessoriMassucci eFortini replicanoduramente al Prc

SedeAsl contano solo i fatti

Asl In mezzo alle polemiche

Nella frazione
ci sono zone
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a rischio
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